



Die Zusammenarbeit zwischen dem Ergonomie-Spezialisten **ERGON** und dem Fullservice-Anbieter für E-Bike-Antriebssysteme **Benchmark Drives** (BMD) wird erweitert. Die beiden Technologiepartner haben für das AEG-Antriebssystem zusammen ergonomische Griffe mit integrierter Steuereinheit entwickelt. Hierbei handelt es sich um eine intuitiv zu bedienende Dreh-Schaltwippe, welche unter dem Namen **RC10 eRocker** schon ab Juli 2013 (vorerst nur für das AEG-Antriebssystem) erhältlich sei wird. Diese ERGON-Controller-Einheit stößt seit der ersten Präsentation auf der Eurobike 2012 in Friedrichshafen auf sehr großes Interesse sowohl von E-Bike-Herstellern als auch von der Fachpresse und wurde darüber hinaus auch mit dem renommierten red-dot-Award ausgezeichnet. Alle Komponenten werden nicht nur in Deutschland entwickelt, sondern auch hergestellt.



Ab dem Modelljahr 2015 wird die Steuereinheit RC10 eRocker dann auch für alle anderen Motoren- und E-Bike-Hersteller angeboten. Dabei wird sowohl die technische Adaption als auch der Vertrieb exklusiv durch Benchmark Drives unter der Leitung von BMD-Geschäftsführer Horst Walter übernommen. ERGON-Chef Franc Arnold kommentiert die Kooperation wie folgt: „Die Zusammenarbeit zwischen Benchmark Drives und ERGON hat seit der ersten Minute sehr gut funktioniert, die Firmenkulturen und Personen sind auf gleicher Wellenlänge. Gemeinsam gehen wir mit Tempo nach vorne, dass macht Spaß und ist effizient“.



Kontakt:

Benchmark Drives GmbH & Co. KG

www.benchmark-drives.com

info@benchmark-drives.com



E-Bike-Komponenten von ERGON zukünftig für alle Hersteller - Vertrieb durch Benchmark Drives

